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Губернатор Иван Белозерцев, глава города Валерий Савельев и мэр Виктор Кувайцев
помогли посадить деревья в сквере имени М.Ю. Лермонтова в Пензе в рамках
общегородского субботника 16 апреля.

  

К акции по благоустройству также присоединились другие известные в регионе люди.

  

В их числе — член Совета Федерации РФ Виктор Кондрашин, первый заместитель
главы горадминистрации Сергей Волков, заместитель генерального директора ПАО ГК
«ТНС энерго» — управляющий директор ООО «ТНС энерго Пенза», экс-мэр Пензы
Роман Чернов, глава регионального исполкома Общероссийского народного фронта,
руководитель фонда «Покров» Анна Кузнецова и сопредседатель регштаба ОНФ,
председатель областной федерации профсоюзов Николай Котов.

  

Активными участниками субботника стали представители студенческих отрядов,
которые накануне провели уборку на Солдатском озере, откуда было вывезено 80
мешков мусора.

  

В ходе работ на территории сквера царила дружественная атмосфера, а солнечная
погода способствовала созданию приподнятого настроения.  

  

По словам губернатора Пензенской области Ивана Белозерцева, традиция проведения
субботников, заложенная еще в советское время, с годами не потеряла своей
актуальности.
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«Традиция очень хорошая. Действительно, без помощи граждан, без помощи жителей,
без совместных усилий сложно привести в порядок после зимы населенные пункты,
города, районы нашей области», — подчеркнул он.

  

По словам главы региона, он приучен работать на земле с детства, когда в деревне
приходилось помогать родителям, однако сейчас заниматься огородом или садом из-за
большой загруженности некогда.

  

Иван Белозерцев выразил признательность всем жителям региона, которые приняли
участие в месячнике по благоустройству, особо обратив внимание на то, что на
субботники вышли не только люди старшего поколения, но и большое количество
молодежи.

  

«Вместе мы можем решить многие задачи и многое сделать», — отметил губернатор.
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